



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

3 Pièces

60 m²

Réf. 84663173

840 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet appartement d'environ 60 m², situé au coeur d'une résidence recherchée avec ascenseur, en plein centre de Cannes, à proximité immédiate de la rue d'Antibes et de la Croisette. Il se compose d'un séjour avec cuisine ouverte équipée, deux chambres en suite avec salle de douche. L'appartement offre de belles prestations et est idéal pour un investissement locatif ou pied à terre. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Discover this 60 m² apartment, located in the heart of a sought-after residence with elevator, right in the center of Cannes, close to Rue d'Antibes and the Croisette. It comprises a living room with open-plan fitted kitchen, two en suite bedrooms with shower rooms. The apartment offers excellent amenities and is ideal for a rental investment or pied-à-terre. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com